



花屋  
を身近に

# 香彩。新聞



発行：(有)kyo-sai.代表 川邊 泰史 札幌市東区北12条東11丁目2-14

電話：FAX011-731-8783 ホームページhttp://kyo-sai.co.jp

新年の願い



中国のことわざで「年年歳歳花相似たり」というものがあります。毎年花は同じ姿であるが、毎年（それを見る）人の姿は変わっていくの意味です。今年も僕の花屋では多くの暮らしの中にお花を届けます。入荷するお花はいつも季節で同じようなもの感じますが、この言葉を初心に戻って少しでもお花で良かったと思っ頂けるように工夫や努力をまた一年続けていきたいと思ひます！

## 年年歳歳花相似たり

同じような毎日感じてても時代は進み物事変わるよ

ここ数年で社会における働く環境も急速に変わり、ニュースではあらゆるハラメント行為の問題や残業をしない仕事、育児休暇など働き方改革の動きが加速しています。少子化などもあつて若い世代が今後の社会の中で活躍できるような環境づくりかも知れません。僕自身は生き方として花屋の道を進んでいます。人と人を綺麗な花で繋ぎ、この仕事から出会うお花を可愛いと感ずる人々の中ですと時間を過ごします。まあ大変は大変ですが、その分何か得る大切なモノもあるのです。

冬の街で暮らす人々には外に出るだけで勇気が必要ですよ！僕らも市場へ行く時にお花入荷してるの？とか配達先が吹雪で行ける？車からお花運ぶ時など色んな事を考えます。普通だったらこんなにお花は揃いません。色んな人の努力によって集められたお花ですから真冬の花はいつも以上に大切に扱ってお届け致しますよ！遠く離れた産地から寒い雪の街で咲くお花綺麗だよ。



### 真冬の花

## 薔薇飾りましょう！

一月は支店で薔薇をピックアップして販売しております。これからの季節1, 2, 3月をラブクオーターとして愛の三カ月としませんか？愛妻の日、バレンタインデー、ホワイトデーと冬に感謝と愛の薔薇をプレゼントなんて素敵です。外国では一番忙しいお花屋さん。の時期なんです。日本では母の日？

薔薇を長持ちさせる方法知ってますか？お水に浸かる茎の先端をなるべく潰さずに斜めにカットする事でナイフのようなものでカットする事です。毎日斜めに切る事で新鮮な切り口から綺麗な水を吸い上げ面積も斜めに切る事で広く取れますよ。お花の先端までの距離が長すぎる場合は特に重要なんです！

## 抱えすぎ注意報！

僕はドジです！失敗もします！その時に思ふのはいつも無理が生じた時に起こります。心の無理、時間の無理、色んなものを抱えすぎて自己犠牲の精神で頑張りが過ぎて、悔し！ちょっと人を頼るのも大切です。これは今年大事だと思つてます。自分だけじゃなく周りといかに協力出来るかで問題に思える

事も楽になり、自分自身も救われるかも知れませんよ。責任感はとても大切ですが、甘える事もないと心が固くなります。抱えすぎ注意報が出る前にいつも穏やかな笑顔で今年も一年過ごしましょうね！子供達？元気です！大人になりましたよ末っ子も成人ですよ

